



LES INSTITUTS DU BON-PASTEUR



ÉCOUTES, LECTURES & DISCUSSION ANTICARCÉRALES

Ce mois-ci, il sera question de l'enfermement des enfants, et plus précisément des adolescentes dans les instituts du Bon-Pasteur.

Des établissements religieux qui ont servi à enfermer des adolescentes déviantes pour le compte de la justice du XIX^e siècle jusqu'aux années 70.

Seront abordées les violences subies par les détenues de ces « maisons de correction » mais aussi des luttes actuelles des anciennes enfermées.

Extraits audio
d'émissions

Infokiosque
Thématique

Stand d'écriture
de lettres



Vendredi 24 MAI - 18 h

Au 64, Av. de la révolution, LIMOGES